

# Letters from Oregon

2015.1.5

みなさん、こんにちは。生活科学部人間生活学科 2 回生の H.T.です。アメリカに来てから 3 ヶ月が経ち留学生活も残り半分を切りました。英語を聞く環境にもこちらでの生活にも慣れ、人々の温かさにもたくさん触れ、帰国を考えるととてもさみしいです。



クラスのみんなど

ハロウィン、サンクスギビングデー、クリスマスなどたくさんのイベントがありとても充実しています。今は冬休みなので友達と出かけたり、ホストマザーと読書をしたり家で映画を見たりして過ごしています。

1 月からは、授業ではなくボランティアとして、高校生の放課後のアクティビティで料理を教える機関でのアシスタント、図書館の中のリテールショップで働かせていただく予定です。今までと違い責任も重く、完全に英語のみで毎日を過ごさなければいけないので少し不安もありますが、とても楽しみです。

学校のカフェテリアに  
現地の友達遊びに来てくれました



PIA のアクティビティで  
イルミネーションを見に行きました



大学の建物

(社会システム学科 2 年次生 Y.T.より)